

## Journal de bord semaine 8

Avant toute chose, je voudrais d'abord vous remercier un par un. Chacun des membres de l'équipe, chacun des sponsors et partenaires, chacun des équipiers et des supporters, chacun de nos fournisseurs, chacun de ceux et celles qui suivent ce projet et sa progression autour du globe. Merci à tous d'avoir été là tout au long de cette expédition.

Bien sûr que mon rêve le plus fou est de boucler ce périple et de remonter ce chenal aux Sables d'Olonne d'ici quelques semaines mais bien avant ça, j'ai envie de vous dire un truc ou deux :

En 2017 mes vœux seront : que vous réalisiez votre rêve le plus fou, quel qu'il soit, allez-y... Parce qu'en le réalisant, vous embarquerez forcément un peu de monde autour de vous et du coup, ça deviendra une bien belle année.

Pas facile de passer cette période de fête isolé au bout du monde après quasi deux mois de mer. J'pensais pas que ça m'affecterait mais je vais être honnête, ça m'a un peu pourri la semaine en vrai...

Ce n'est pas tant un tel ou unetelle qui me manque, mais juste cette ambiance joyeuse, ce partage, tout le monde s'aime et s'embrasse, tout est joli, tout le monde il est beau... J'aime bien ... Pas pour les cadeaux et la bouffe, ça je m'en fous.

Mais bon, dès lundi cette période sera derrière nous et on pourra à nouveau se régaler d'être là où on se trouve. D'ailleurs, je ne sais même plus depuis combien de temps on est parti, plus de 50 jours c'est sûr...

La bonne news, c'est qu'on a dépassé la moitié du temps et très bientôt la moitié de la distance.  
En clair, faites gaffe... J'arriiiiiiiiiive...

La mauvaise news, c'est qu'on a **déjà** dépassé la moitié du temps et très bientôt la moitié de la distance ... et cette expédition va se terminer sous peu.  
En clair, faites gaffe... J'arriiiiiiiiiive...

Revenir dans le monde des terriens et le tumulte doit être assez traumatisant... Même si c'est un peu contre balancé par le plaisir de revoir les siens... La fête du retour ne dure pas bien longtemps. Mais on a encore le temps d'y repenser, ça n'est pas pour demain...

N'oubliez pas notre rendez-vous du 21 janvier 2017 à midi à la Société Nautique de Toulon, on célébrera le Cap Horn autour d'un déjeuner festif et une Visio en direct avec le bateau.

Bonne année à toutes et à tous.  
Je vous embrasse.  
Et merci encore.  
Sébastien

\*\*\*\*\*

## Weekly update of week 8

Before everything else, I would like to thank you all one by one. From the members of the team, to the sponsors and partners, the fans and the crewmembers, the suppliers and all the ones that have been following this project along the way. Thank you so much for being here.

My wildest dream for 2017 is to complete this circumnavigation and return to les Sables d'Olonne but before that I had a couple of thoughts that I wanted to share with you.

For 2017, I wish you the very very best but more importantly, I wish you that you make your wildest dream becomes a reality... Because in doing so, some people will come with you along the way. And THAT will make your year 2017 even more special.



This festive period has been much harder than I thought it would be isolated for two months when everybody is having fun, is happy, love each other, the cities are decorated... Happiness everywhere... Well, I must admit I missed it a lot. The family and the close ones too obviously, but as far as the presents and good food is concerned, well I didn't miss that one bit.

But then Monday, all of that will be behind us and we can start enjoying this fabulous expedition again. I don't even know how many days we have been out there. More than 50 for sure.

The good news is - time wise we've passed the 1/2 way point and distance wise we are close to the 1/2 way mark ... So in short, hang on I am coming home shortly...

The bad news is - time wise we've already passed the 1/2 way point and distance wise we are close to the 1/2 way mark ... So in short, this expedition is almost over !!!

Coming back to land is something, we'll have plenty of time to prepare for. But boy oh boy it looks very scary from here...

Don't forget our 21st January rendez-vous at mid-day in la Sté Nautique de Toulon We'll celebrate the Cap Horn around a Giant Barbecue and a live visio call with the boat. See you then.

For now, a very Happy New Year to you and once again,

Thank you so much for your support...

Sebastien